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Инструкция для обновления via Coaxial Cable
Шаг 1: Подготовитесь файлы для обновления. 
[bookmark: OLE_LINK3][bookmark: _GoBack]Декомпрессируете пакет обновления в локальном архиве и копируйте файл bin(hdcvi_update_General_HAC-HFW1000R_EngChnPrtPldKorJapSpaRuaGerFrnIta_PN_V1.000.0001.0.R.20160822.bin) в флешке.
Шаг 2: Подключите камеру к DVR.
[bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2]Включаете питание и подождите, пока изображение не возникает. Когда изображение возникло, вы можите начинать обновление.
Шаг 3:  Нажмите правую кнопку мыши в DVR чтобы войти в меню обновления via  “Main menu → Camera  → Remote Upgrade”.
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Шаг 4: Вставьте флешку в HCVR, потом  нажмите  “Browse”, выбирайте файл для обновления,  затем нажмите кнопку “OK” для подтверждения.
Шаг 5:  Проверьте соответствующие каналы, которые связны с камерой затем нажмите  “Start Upgrade”  чтобы запустить(вы можите обновить одну камеру одновременно).
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Шаг 6: Когда выполняется процесс обновления, вы можите проверить статус и прогресс на экране. Если обновление выполнилось,  статус превратится в “Completed”, в противном случае, это будет “Failed”.
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Внимание:
1. Перед обновлением,  убедитесь, что программа версия вашего DVR и камеры поддерживают обновление через коаксиальный кабель, а также файл обновления соответствует вашей камеры.
2. Во время процесса обновления, вы никогда не выключите камеру, иначе он не сможет нормально работать.
3. Вполне естественно, что состояние исчезает и на экране появляются цветные полосы только во время процесса обновления. Вы можете вернуться в меню обновления, чтобы проверить состояние.
Instructions for Upgrade via Coaxial Cable

Step 1: Prepare the upgrade file. Decompress the upgrade package (e.g. General_HAC‐HDBW2200RP‐Z_EngChnTrd_NP_V2.210.0000.7.R.20141225) to local archive and copy the bin file hdcvi _update_General_HAC‐HDBW2200RP‐Z_EngChnTrd_NP_V2.210.0000.7.R.20141225.bin
to a U disk.

Step 2: Connect the camera to DVR, power on and wait until the image occurs. Note that you can only upgrade after the image occurs.

Step 3: Right click on the DVR and enter the upgrade menu via “Main menu  Camera  Remote Upgrade”.
[image: ]

Step 4: Insert your U disk into the HCVR. Then Click “Browse” and select the bin file to upgrade. Then click “OK” to confirm.

Step 5: Check the corresponding channels connecting the camera and click “Start Upgrade” to start. Note that you can only upgrade 1 camera at one time.
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Step 6: During the upgrade process, you can check the status and progress on the screen. Once the upgrade succeeds, the status will turn to “Completed”, otherwise, it will be “Failed”.
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Note:

1. Before upgrade, make sure that the program version of your DVR and camera supports upgrade via coaxial cable as well as the upgrade file matches your camera.
2. During the upgrade process, you shall never power off the camera, otherwise it may not be able to work normally any more.
3. It is natural that the status disappears and the screen shows color bars only during the upgrade process. You can reenter the upgrade menu to check the status.
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